



Entrevista / Saúl Monreal Ávila (Senador – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA ACOSTA).- “Quiero mucho a **Ricardo**, a David, pienso que no debe mezclarse la familia con la política; siempre lo hemos platicado. Fui presidente municipal y; ellos, en un ámbito de respeto, nunca se metieron con mi gobierno.

Yo nunca me he metido con el gobierno de David, ni con el de Ricardo, en su momento; siempre cordial, de buena hermandad. Yo creo que no es una cuestión de serenarse; es cuestión de analizar.

Últimamente se han distorsionado de que estoy peleado con mis hermanos; al contrario, respaldado las posturas de mi hermano David y he respetado y le tengo mucha lealtad. *(¿Y la cena de Navidad, con los hermanos, no se cancela, verdad?)* No, yo quiero mucho a mis hermanos y les tengo mucho aprecio”.

<https://drive.google.com/file/d/1J6-pQZ0Z4rS7KAIif1xgoiLC9ZsLOeE1/view>